

BLAYE-LES-MINES

« Graine d'Arbitre... ou d'Arbitrage ! » au collège

« Graine d'Arbitre... ou d'Arbitrage ! ». Un spectacle éducatif de proximité à vocation ludique et pédagogique, avec pour objectif de sensibiliser les jeunes aux discriminations, leur rappeler les valeurs de respect et de vivre ensemble dans la société actuelle, a été proposé aux élèves du collège Augustin-Malroux de Blaye-les-Mines, récemment dans l'amphithéâtre du lycée Jean Jaurès. Un spectacle, réalisé avec le soutien du Ministère chargé des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques... avec le support l'arbitrage au féminin, et interprété par les comédiens de la compagnie Le Trimaran.

« Graine d'Arbitre... ou d'Arbitrage ! », explique le réalisateur, s'inscrit dans la continuité de nos spectacles « Graine de supporters » et « Graine de sportifs ». C'est un outil de préven-



Avec les élèves du collège A. Malroux./DDM

tion qui s'appuie sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange. Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez les jeunes, afin de pouvoir parler sereinement de ces thématiques complexes que sont le sexisme et les discriminations envers la communauté LGBT+ en respectant la parole de chacun. Une réflexion immédiate se fait après les saynètes jouées avec le public, afin que les jeunes se réapproprient le message. »